

「他人事」ではない、「自分事」

作業中は、絶対に、絶対に、『吊り下』に入らないこと・・・
『逃げ場』の確保

路側帯に停車してる車両

(バス・タクシー・子供の送り迎えの車) から

渡って来るかもしれない・・・、飛び出して来るかもしれない・・・

ので注意しましょう

交差点 左折時は、左後方からの横断歩行者、自転車に注意しましょう

重さ600kg鉄板の下敷き

夜8時 作業中の男性、頭がい骨骨折、意識不明の重体

◇作業中は、絶対に、絶対に、『吊り下』に入らないこと・・・『逃げ場』の確保◇

2020/2/21(金) 20:11

20日午後8時45分ごろ、宮城県の金属加工工場で、作業員の男性(23)が重さ600キロの鉄板の下敷きになり、頭がい骨骨折などで、意識不明の重体となっています。工場内に平積みされた鉄板の上で作業をしていた男性が、バランスを崩し、鉄板ごと、およそ2メートル下の床に転落しました。鉄板は、長さ4メートル、幅2メートル、厚さ2センチほどの大きさで、重さはおよそ600キロだということです。事故当時、男性は天井に設置されたクレーンを操作していたとみられています。

車列の陰から飛び出し、トラックにはねられ、重体

◇路側帯に停車してる車両 (バス・タクシー・子供の送り迎えの車)から◇

◇渡って来るかもしれない・・・、飛び出して来るかもしれない・・・ので注意しましょう◇

2020/2/21(金) 17:08

21日午前6時20分ごろ、岐阜県の国道の信号交差点で、渋滞中の車の陰から出てきた、若い男性が乗った自転車が、反対側の車線を走って来たトラックにはねられ、意識不明の重体です。現場は、普段から渋滞が発生する交差点で、事故当時も渋滞で信号の手前に多くの車が止まっていたということです。

信号交差点 大型トラックが左折

同じ方向から進行の横断歩道上で自転車をはねる 女子高生死亡

◇交差点 左折時は、左後方からの横断歩行者、自転車に注意しましょう◇

2020/2/22(土) 6:45

21日午前11時45分ごろ、埼玉県の信号交差点で、女子高校生(18)の自転車が、左折の大型トラックにはねられた。高校生は死亡が確認され、警察は過失致死の疑いで、トラック運転手(53)を現行犯逮捕した。大型トラックが左折した際、同じ方向から進行していた自転車を横断歩道上ではねた。